



martes, 05 de junio de 2018

ESPECTÁCULO BENÉFICO DE DANZA

Información del evento

Lugar:

Centro Cultural Atarazana

Inicio:

5 de junio de 2018

Descargar imagen

ESPECTÁCULO
BALLET "Bailando el cine"

*Actuación
Taller de danza
Bormujos

EVENTO SOLIDARIO

MARTES
5 JUNIO
2018

19:00h.
Centro Cultural
La Atarazana

3€ ENTRADA
SOLIDARIA

Venta de entradas en Delegación
de Políticas de Igualdad
Hacienda Belén, 955 72 37 40

***RECAUDACIÓN DE FONDOS PARA CONTRIBUIR A LA
INVESTIGACIÓN CON EL FIN DE CURAR LA DIABETES
INFANTIL**

El Ayuntamiento de Bormujos, desde la Delegación de Políticas de Igualdad, organiza junto a la Fundación DiabetesCERO, a la que pertenecen algunas familias del municipio, un evento para recaudar fondos con el fin de colaborar en la investigación para la cura de la diabetes infantil. Este acto se podrá llevar a cabo gracias a la colaboración altruista del Taller de Danza de #Bormujos, que contribuirá a esta causa solidaria con la realización de su espectáculo de ballet "Bailando el Cine" y contará con la participación de todo su alumnado.

El evento tendrá lugar el próximo martes 5 de junio en el Teatro de la Atarazana a las 19,00 horas.

Si quieres colaborar con tu participación puedes adquirir la entrada solidaria por 3€ en la Delegación de Políticas de Igualdad, situada en la Hacienda Belén, por las mañanas o lunes y miércoles por la tarde.



